



今月の主な話題

- 2 すぎなみフェスタ・鼻ぐり井手祭
- 4 平成26年度決算
- 8 アルコールと上手に付き合う方法
- 10 住民懇談会を開催します
- 12・13 陽(ひかり)っ子まつり・金婚夫婦表彰

おえかき大好き!



運動会で鳴子を持って踊りました



作者

なりまつ りのん
成松 凜音さん
(緑ヶ丘)

白菊園

ぼくの
わたしの

誕生日

11月



ともだ よつば
友田 幸葵さん
(馬場楠)
平成21年11月13日生まれ

小さいお友達を気に掛けて一緒に遊んでくれます。体を動かすことも大好きで、逆上がりや登り棒も得意です。



やの
矢野 ひなたさん
(大堀木)
平成21年11月28日生まれ

当番活動で進んでお手伝いをします。ままごと遊びが大好きで、お母さんになりきって楽しそうに遊んでいます。

Happy Birthday!

表紙の写真



秋晴れの中、地域住民が一堂に集い、西校区民体育祭が行われました。「頑張れー!」の掛け声で励まされる選手たち。盛んに声援が飛び交う中、力を合わせて綱を引きます。汗だくになって白熱の力勝負をしていました(関連17ページ)。

編集後記

11月はイベントシーズン。涼しくなって過ごしやすく、何かを始めるのにつけの季節です。開催中の菊陽「まち」遊びも「地域活性化のため」「地域や人、モノの魅力を知ってもらうため」とキラキラした笑顔で頑張る主催者のかた(関連19ページ)。そんな主催者の共通点は楽しんでのこと。それが周りもハッピーにさせるんですね♪背景にはその人たちの思いや苦勞があり、どうしたら皆さんのためになるかと考えてくれています。皆さんも家族や友達と思いが詰まった町内のイベントを訪れてみませんか。(上野)

まちの
わだい



▲温かい声援の中、玉入れを頑張る子どもたち

各保育園の運動会が9月～10月にかけて、同園や体育館などで行われました。
武蔵ヶ丘第一保育園の運動会は10月17日、光の森町民センター「チャロップピア」体育館で行われました。保護者や来場者の温かい声援や拍手の中、園児はダンスやかけっこ、玉入れなどを披露。親子で力を合わせてゴールを目指す種目もあり、会場中に園児や保護者の笑顔があふれていました。
同園6歳の宮崎紗垂(みやざき)さんは「とても楽しい。走るのも大好きで1等賞だったからうれしい。竹馬も頑張ったよ」と目を輝かせていました。

保育園運動会

あふれる笑顔

人のうごき
平成27年9月末現在
()内は前月比

人口	40,348 (+46)
男	19,732 (+26)
女	20,616 (+20)
世帯数	16,104 (+39)

●出生/ 39 ●死亡/ 22
●転入/ 210 ●転出/ 181